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神林地域 集落役員説明会に出た主なご意見 

 

○今現在、集落でもいろいろな取り組みや事業をしており手一杯の状況。さらに新しい事業

を起こすのか？既存の事業との関係はどうなるのか。 

 

○既存の団体との絡みはどうなるのか。新たな組織を立ち上げ、集落から役員を出すのであ

れば負担が大きい。新たに組織を立ち上げずとも、せっかくある既存の組織を充実させた

ほうがいいのでは。 

 

○昔は集落でも地区でもいろいろな事業を行っていた。今は参加者が少なくやめてしまった

ものもある。地域の活性化は大切なことなので若い人たちに主体になってもらって盛り上

げていきたい。 

 

○山北や、高根など積極的にまちづくりに取り組んでいるところもある。先進地の情報がほ

しい。 

 

○協議会は小学校区単位だが、集落単独の事業をした場合、交付金は、集落にも下りるのか。 

 

○市では何をやりたいのか、説明を聞いても漠然としていてわからない。具体的なものを示

してもらいたい。 

 

○財政難の時に、この曖昧な事業に交付金を出すのはなぜ？もっと大切なことに使えばよい。 

 具体的に交付金の金額は。 

 

 

 


